

Komandan Kodim 0829/Bangkalan Pimpin Ziarah Rombongan Memperingati Hari Juang TNI AD

AHSAN - BANGKALAN.JARNAS.CO.ID

Dec 14, 2023 - 15:24



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd saat menaruh Karangan Bunga di Monumen TMP Bangkalan

BANGKALAN, - TMP Bangkalan Jl. Soekarno-Hatta menjadi saksi kegiatan ziarah rombongan yang dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Juang

TNI AD ke-78. Acara ini mengusung tema "TNI AD Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk NKRI" yang dipimpin langsung oleh Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rosi, S. Pd.



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rosi, S.Pd dan Ketua Persit KCK Cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan Melaksanakan tabur bunga.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, antara lain Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rosi, S. Pd., Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edi Tunggal, SH, Kassubkogartap Bangkalan, Mayor Chb Holili, Dansubdenpom V/4-4 Bangkalan, Kapten Cpm Maskun. Perwira, Bintara, Tamtama, dan PNS Kodim 0829/Bangkalan, turut hadir Ketua dan Pengurus Persit KCK Cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan.

Dalam momen yang sarat makna ini, para peserta ziarah mengenang perjuangan TNI AD serta mengukuhkan hubungan yang erat antara TNI AD dan rakyat serta komitmen untuk bersatu demi keutuhan NKRI.

Usai acara, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rosi, S. Pd., menyampaikan pesan bahwa semangat kebersamaan TNI AD dengan rakyat serta kesadaran akan pentingnya menjaga alam bagi keberlangsungan NKRI menjadi pilar utama dalam menjaga keutuhan dan kejayaan bangsa.

“Dalam rangka Hari Juang TNI AD ke-78 Tahun 2023 ini, kami mengucapkan Semoga TNI AD semakin solid bersama rakyat, menyatu dengan Alam demi kemajuan NKRI.” Tuturnya.

Acara ini juga menjadi momentum untuk mengapresiasi peran serta seluruh elemen TNI AD dan komitmen mereka dalam menjaga kedaulatan serta kesejahteraan bangsa.

Semoga semangat juang yang ditunjukkan oleh TNI AD terus terpancar untuk kejayaan bangsa dan negara.

(Pendim_0829)